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有啥只管诉说
晚报帮你奔波

24小时百姓热线

4940000
来电照登
市民王女士昨日来电：市区

三七街三环佳苑楼道灯不亮，市
民夜间上下楼不便。

市民张先生昨日来电：市区
中兴路原市建委家属院门口有
一下水道窨井盖下陷，存在安全
隐患。

□记者 王桂星

本报讯 从下个月开始，新
入网热力用户可以根据所用热
量的多少来交采暖费了。昨天，
记者从市住建局获悉，根据上级
要求，我市将加快实施集中供热
分户计量改革，2018年 1月 1日
起，所有新加入集中供热管网的
热力用户必须实施分户计量收
费。

根据市住建局新近出台的
关于推进供热分户计量有关工
作的通知，我市住建部门在推进
集中供热分户计量方面提供技
术指导和新技术推广，并在新建
建筑设计、施工图审查及施工许
可证办理、竣工验收等环节，按
照分户计量强制性标准严格落
实分户计量要求。下月起，市区
凡未按照设计进行供热工程施
工、未安装供热计量装置的新建

建筑不得通过竣工验收。
根据通知，用户供热工程所

需供热计量表和温控装置要从
供热企业选定的品牌、型号等范
围内采购，用户供热工程安装费
用要严格按照相关定额标准结
合市场平均水平确定。

自2018 年 1 月 1 日起，市区
所有新建用户供热工程必须按
照分户计量强制性标准设计、施
工、验收，2018年采暖季开始实

施分户计量收费。已发展集中
供热或准备发展集中供热的县
（市）要尽快出台落实供热分户
计量的相关文件，2018年4月开
始在用户供热工程建设环节严
格落实供热分户计量强制性标
准和要求，2018年采暖季开始实
施供热分户计量收费。没有出
台供热计量收费价格的县（市）
要尽快报告当地政府，督促相关
部门出台供热计量收费价格。

我市加快实施集中供热分户计量收费

下月起新入网热力用户按表交费

□记者 王桂星

本报讯 昨天，记者从市
公交总公司获悉，我市今年又
采购了300辆纯电动公交车，
首批84辆已于昨天下午抵达
我市，该公司正在为这批纯电
动公交车办理上路运行所需
的相关手续，近期即可投入运
行，服务市民出行。

昨天上午，记者在新城区

梅园路公交枢纽站看到，十多
辆全新的纯电动公交车停放
在停车场内，这些公交车比去
年购进的纯电动公交车大了
不少，车体颜色为绿色，左前
轮前方的车身上已经喷上了
红色的“平顶山市公共交通总
公司”字样，看起来非常漂亮。

市公交总公司有关负责
人告诉记者，我市今年共购进
了300辆纯电动公交车，目前

已经交付了72辆，该公司正
在为已交付车辆办理上路运
行所需的相关手续，除停放在
梅园路公交枢纽站的10多辆
外，其他50多辆纯电动公交车
正在车管部门办理上牌事宜。

据了解，我市今年购进的
300 辆纯电动公交车中，有
250辆车长10.5米，有50辆车
长8米。已交付的72辆纯电
动公交车车长10.5米，共有28

个座位，核载76人，续航能力
超过了150公里，充电需2小
时左右。与去年购进的纯电
动公交车相比，新购进的这批
在续航能力、载客量等方面均
有明显提升。

昨天下午又有12辆纯电
动公交车抵达我市。今天，还
将有 66 辆纯电动公交车抵
平，剩下的150辆也将于近期
交付。

我市再采购300辆纯电动公交车
首批84辆已经抵达我市

□记者 王春生

本报讯 记者昨天从市委老
干部局获悉，在全省离退休干部

“不忘红色初心·助力出彩中原”
微电影大赛上，我市五部微电影
获奖。

据悉，本次微电影大赛共有
来自全省的30多部微电影入选，
其中市老年摄影协会拍摄的《心
声》获银奖，湛河区委老干部局
拍摄的《守护夕阳》、石龙区委老
干部局拍摄的《暖暖的夕阳》、舞
钢市委老干部局拍摄的《老有所
乐王豹》和《老有所为张昆峰》分
别获得铜奖，市委老干部局获得
组织奖。

全省离退休干部
微电影大赛举行

我市五作品获奖

□记者 傅纪元

本报讯 城市绿化带不仅有
隔离车道、降低污染的作用，还
能美化环境、为城市增添生机和
活力。近日，我市园林部门工作
人员向记者反映，有市民图方便
践踏绿化带，市区建设路西段部
分绿化带屡遭破坏。工作人员
说，越过绿化带横穿道路十分危
险，城市的形象也因此受损。

12月21日上午8点多，记者
来到市区建设路西段天惠花卉

市场段，路北侧绿化带中有一条
“人行道”，绿化带内还丢弃着几
棵红头石楠。市园林处工程四
队工作人员张红军说，这里原来
栽种的是红叶石楠。12 月 20
日，园林工人发现这里的绿植被
人为破坏，当晚便补栽了红头石
楠。“为了防止有人破坏，我与几
名同事在这里守到夜里9点多
才回家。没想到今天刚上班，便
发现新栽的红头石楠被拔掉
了。”张红军十分气愤。

中央花园过街天桥西侧约

50米处有一处刚刚补栽过的绿
地。张红军说，因为经常有单位
通勤车和发往宝丰、鲁山的长途
车在这里上下乘客，一些人为图
方便屡屡踩踏绿化带。今年该
地段苗木已经补栽了三次。

建设路北侧温集村段有一
块拉着铁丝网的绿地，张红军告
诉记者，路北侧个别临街商户为
图方便，人为破坏绿地，园林部
门无奈只得将这处绿地外围拉
上了铁丝网。

市园林处工程四队队长李

冠涛说，根据统计，自建设路焦
店立交桥至凌云路段，沿街绿化
带有四五处屡遭破坏。下一步，
该部门将在部分地段绿化带外
围安装铁制护栏。这种毁坏绿
植走捷径行为破坏城市形象，也
是对自己生命的不负责。根据
国家、我省及我市出台的有关法
规，对于破坏、毁坏园林绿地的
行为，园林部门将依据有关法律
法规从严查处，情节严重的将移
交司法部门追究责任人刑事责
任。

有市民图方便走捷径

建设路西段部分地段绿化带屡遭破坏

□记者 吕占伟 通讯员 雷颖浩

本报讯 昨天上午，卫东区法
院举行新任人民陪审员宣誓仪
式，张金凤、席素芝等180位市民
被任命为该院人民陪审员，并接
受了任职培训。

据了解，这些人民陪审员主
要来自我市基层企事业单位、各
街道办事处和个体工商业领域，
在了解社情民意及拥有专业技术
知识方面具有各自的优势，任职
后将为法官在办理案件中提供可
行的专业知识帮助，努力化解各
种矛盾。

人民陪审员任期为5年，按
照法律规定，除适用简易程序审
理的案件和法律另有规定的案件
外，人民陪审员可以参审的案件
为第一审案件，具体为社会影响
较大的刑事、民事、行政案件；刑
事案件被告人、民事案件原告或
者被告、行政案件原告申请由人
民陪审员参加合议庭审判的案
件。

180位市民被任命
为人民陪审员
将为卫东区法院法官
办案提供专业帮助

昨天，在新城区梅园路公交枢纽站，工作人员从刚刚到达的纯电动公交车前走过。 本报记者 李英平 摄


